

# Kindskieken, ein alter Brauch



Kindskieken – ein alter Brauch, der in Eggstedt von Elke Hahn, Erna Schuldt, Waltraud Hohmann, Elfriede Köppe, Annegrete Staack, Lisa Kroll, Edith Land, Irma Gattorf, Grete Pohlmann, Marga Hahn, Erna Strufe und Lisa Burmeister, die dem DRK-Handarbeitsklub angehören, wieder ins Leben gerufen wurde.

Mit einem langen Meterbrot, das auf einem Holzbrett transportiert wurde, überbrachte diese Gruppe dem Ehepaar Karin und Jens Bornholdt Geschenke und die besten Wünsche zur Geburt ihres ersten Kindes Katharina.

Auf dem verzierten Holzbrett ist der Name der Tochter eingebrannt, und es wurde angemerkt,

dass auf diesem Brett noch weitere drei Namen Platz hätten, woraufhin die Eheleute nur schmunzelten.

Es wurde noch ein sehr schöner, vergnüglicher Abend, und man beschloß beim nächsten Nachwuchs diesen Brauch weiterzuführen. (sta)

Foto: Stammerjohann